

町民の声への対応状況

令和7年5月受付分

受付月日	項目	意見の概要	対応・取り組み状況	担当課
5月29日	北栄町林野等の火入れに関する条例について	<p>条例の文中にある異常乾燥注意報は、1988年4月1日から乾燥注意報に変わっています。また、強風注意報、乾燥注意報は気象庁が発表します。発令はしません。</p> <p>条例の表記はこのままで良いのでしょうか。</p>	<p>ご指摘のとおり異常乾燥注意報や発令を用いているのは適切ではありませんでした。適切な表記に修正します。</p> <p>ご指摘ありがとうございました。</p>	産業振興課
5月30日	風車の騒音について	<p>風車が出来てからずっと騒音に迷惑しています。窓を二重にしても寝られない日がいまだにあります。やっともう少しで風車がなくなると我慢しているのに、また継続を匂わせるような報道を見ました。住民のこともきちんと考えてください。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。</p> <p>お会いしてご意見を詳しくお聞きし、内容を把握したうえで回答※できればと思います。</p> <p>お手数をお掛けすることとなりますが、よろしくお願ひします。</p> <p>※令和7年6月18日に相談者に聞き取りのうえ、回答済み</p> <p>【北条砂丘風力発電所の状況】</p> <p>北条砂丘風力発電所は20年目を迎え、北栄町のシンボルとなっていること、脱炭素（地球温</p>	環境エネルギー課

			<p>暖化対策) に大きな役割を果たしていて発電した電力が地域内で使われている重要な施設であること、譲渡を行うことにより撤去のために積み立ててきた基金が他の町民サービスに利用できることがあります。一方で、風車に対する意見などに対応していくこと、安全を第一に稼働することなどがあります。</p> <p>上記の点を踏まえて、風車の譲渡について慎重に検討を進めています。</p>	
--	--	--	--	--